

# *Destacan crecimiento de relaciones de México con Cuba*

---



La Habana, 16 nov (RHC) Enrique Martínez, embajador de México en La Habana aseguró este 15 de noviembre que las relaciones entre su país y Cuba crecen de manera vertiginosa, y reiteró el compromiso de esa legación con tal objetivo.

En entrevista con la agencia Prensa Latina (PL) el diplomático afirmó que hoy más que nunca ambas naciones tienen que estar más unidas, en un mundo convulsionado en el cual suceden acontecimientos que parecen no obedecer a una lógica ciudadana normal como ocurrió en las urnas en Gran Bretaña, Colombia y más recientemente en Estados Unidos.

Martínez se refirió también a la gala "México con Cuba siempre leal", que artistas mexicanos y cubanos protagonizarán el próximo viernes día 18, en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, en homenaje a Eusebio Leal, historiador de la capital de la mayor isla de las Antillas.

En la velada, el destacado intelectual recibirá la Medalla 7 de julio, del Congreso Nacional de Patrimonio Mundial de San Miguel de Allende, Guanajuato, y la Presea Renán Irigoyen Rosado, máximo galardón de la Asociación Nacional de Cronistas de Ciudades Mexicanas.

El tenor mexicano Fernando de la Mora ofrecerá un concierto, acompañado por la Orquesta Sinfónica Nacional de Cuba bajo la dirección de su titular Enrique Pérez Mesa. También ofrecerán su arte, el

pianista Frank Fernández, Omara Portuondo y el maestro Gonzalo Romeu.

"Una manera de fortalecer la unidad cubana-mexicana es a través de nuestras tradiciones y nuestra cultura. Por eso creemos en la importancia de todo esto que estamos haciendo", subrayó el embajador.

Se refirió a la satisfacción que le provocó que el 26 de octubre en la sesión de la ONU, 191 naciones votaron a favor de que se elimine el bloqueo, y solamente Estados Unidos e Israel se abstuvieron.

Asimismo, instó a no olvidar que "en 1961 el único país que estuvo junto a Cuba, que rechazó el bloqueo y que la isla saliera de la Organización de Estados Americanos fue México. Por eso la gala recibe el nombre de México con Cuba siempre leal", explicó.

Respecto al Historiador de La Habana, Martínez valoró su fidelidad a la amistad entre ambas naciones, su contribución en los grandes aportes culturales de los dos países, a la cual calificó de extraordinaria.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/112245-destacan-crecimiento-de-relaciones-de-mexico-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**